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陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記５点ご報告・連絡いたします。

１．岩瀬ＲＣより例会場変更のお知らせを受理

しました。

　　12月23日（水）21日振替休会

　　12月21日（月）午後 6：30　年末家族会

　　12月30日（水）休会

　　1 月 6 日（水）午後 6：30　新年会

２．ロータリー財団 News を受理しました。

３．財団への寄付まだの方はお願いします。

４．つくば学園ＲＣ 30周年記念式典の案内を

受理しました。

　　日時：平成 28 年３月５日（土）午後1：30

　　場所：オークラフロンティアつくばジューター

５．第95回７ＲＣ親善ゴルフ大会の決算報告を

受理しました。

　

表　　彰

新入会員推薦銀賞　日向野陽 会員
　

社会奉仕委員会からのお知らせ
日向野陽 委員長

　来年１月11日 大町のだるま市会場にて、恒例

となりましたポリオ撲滅のチャリティーＢＯＸを

設けますので御参加下さるようお願いします。

　

ご　挨　拶 萩原亢雄 パストガバナー

　この度の常総市の水害には全国300を超すク

ラブより支援物資・2,000万円の義捐金が寄せ

前例会報告　 第 2722 回　　2015/12/2（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RCへ

萩 原 亢 雄パストガバナー（しもだて紫水RC）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　ロータリー財団への寄付協力に感謝申し上げ

ます。

　国際ロータリー事務局より日向野陽会員に新

入会員紹介者表彰のピンが届いておりますので

贈呈します。表彰制度が出来てから３人以上の

紹介で今回は銀賞です。

　続きまして、お手元のガバナー月信をご覧く

ださい。19ページに永井幹事のガバナー公式訪

問報告が掲載されております。あわせて、20

ページに馬場保会員の入会が紹介されておりま

すのでご案内申し上げます。

　11月20日（金）５分区会長幹事会が行われま

した。分区内全クラブのガバナー公式訪問が終

わり、各クラブの会長幹事さん達は少し余裕が

出た感じでした。細谷ガバナー補佐からは、２

月21日（日）のＩＭについて説明があり、真壁

の雛祭りと白井座の人形浄瑠璃をご家族で是非

お楽しみくださいとのことでした。今月もロー

タリーを楽しみましょう。Enjoy Rotary !

　

理事会報告 永 井 啓 一 幹事

下記５議案について承認されました。

１．茨城新聞社年賀広告（平成28年）の承認の

件について

２．１月プログラム承認の件について

３．新井和雄・神山芳子会員の地区委員候補の

承認及び推薦について

　　　新井会員　財団委員会

　　　神山会員　青少年奉仕委員会希望

４．ＪＡＸＡ見学の件について　職業奉仕委員会

５．街頭募金活動について（ダルマ市）

　　平成28年1月11日予定

６．その他　ＩＭ　平成28年2月21日（日）

　　真壁ひな祭り　人形浄瑠璃予定

　



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

　開会式でのゲイリー　ホアン会長の感謝の言

葉に引き続き、手拍子によるパフォーマンスで

会場内は一気に盛り上がりました。

　Ｋ．Ｒ．ラビンドランＲＩ会長エレクトのご挨

拶はもちろん、何といってもサンバのリズムに

乗せたパフォーマンスは圧巻でした。

　友愛の会場では、あちらこちらにサンバの衣

装を身につけた美女がいて写真撮影に盛り上

がっていましたが、私が気に入った美女には人

だかりがすごく、カメラを向けるチャンスさえ

許されませんでした。

　この夜には、茨城ナイトが開催されました。

地球の反対側、２６時間を要するほどの遠距離

では３０名での参加でしたが、ロータリアンと

ロータアクト母娘３組の参加が話題になりまし

た。お互いに、2820地区内の交流の場を得て、

有意義な会となりました。

　今回も、多くの出会い。友好、親睦と・・・

私はまさに「ロータリーを楽しもう！」を実践し

ていると自負しています。

　また、９月に開催された「日韓友好親善会議」

には母娘で出席して韓国・済州島のロータリア

ンとの出会い。交流を進めています。来年のソ

ウル国際大会も楽しみにしています。皆様と共

にソウル国際大会にご一緒できますことを願っ

ています。

られました。この義捐金は

図書館の図書購入に充てる

ことになりました。

　日本のロータリーも、

1920年東京クラブが出来

て以来、このように発展し

てきております。

我々もさらに精進してＲＣ活動にあたりたいと

思います。

　

サンパウロ国際大会報告
 神 山 芳 子 会員
　ブラジル　サンパウロ市

で開催された国際大会に５

月31日から、下館ロータ

アクト会長の娘とともに出

席してきました。今回も、

山崎清司 PDG率いる古河

東RC 皆さんのお仲間に入れていただき、観光

を含み12日間の日程でした。

　今回の主な目的は、ロータアクトの事前会議

に親子で参加すること。自らの手で着付けて和

装で開会式に参加することでした。

　５月31日の青少年奉仕の事前会議では、様々

な国のロータリアン、ロータアクトの集いに参

加しました。英語力の未熟さに不安を覚えなが

らでしたが、日本への留学生の皆さんの協力で

一日はあっと言う間に過ぎました。ミーティン

グでは若者の活発で熱い思いの意見交換と交流

に、時を忘れるほどでした。

　合間には、ブラジルコーヒーと軽食が用意さ

れていましたが、楽しみにしていた本場・ブラ

ジルコーヒーはかなり甘味が強く濃厚でした。

軽食のチーズ味一口ケーキが絶妙な取り合わせ

でした。

　幸いにも、この会を主催したラビンドランＲ

Ｉ会長エレクトがいらっしゃりさらに活気づ

き、終了後には記念撮影もできました。

　６月１日に行われた開会式では、世界１５０

国を越える国や地域から１４，５００人が出席

されたそうです。日本からの参加者は約９００

人と伺いました。この日の私たち一行の和装姿

は大人気でした。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

第２回会長幹事会

新 井 和 雄・永 井 啓 一

ロータリー財団地域セミナー

百目鬼博行・日向野　陽

月 日

11月27日

12月１日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

10

出席

25

会員数

36

◆小 林 一 彦さん　神山さん国際大会出席お疲

れ様でした。卓話楽しみにしています。

◆岩 﨑 晴 男さん　神山芳子さんＲＩ国際大会

報告ごくろうさまです。

◆司 代 隆 之さん　神山芳子さん卓話サンパウ

ロ国際大会報告宜しくお願いします。

　萩原パストガバナーようこそ。

◆神 山 芳 子さん　サンパウロ国際大会報告を

担当させて頂きます。宜しくお願い致します。

◆潮 田 武 彦さん　萩原様、下館ＲＣへようこそ。

　神山様、報告楽しみにしてまいりました。よ

ろしくお願いします。

◆軽 部 正 紀さん　萩原ＰＧようこそおいで下

さいました。歓迎いたします。

　神山芳子会員のサンパウロ世界大会の報告、

楽しみにしています。

◆鈴 木 健 一さん　神山さん、サンパウロ国際

大会報告楽しみです。

◆小 野 博 史さん　萩原さん、ようこそお越し

いただきました。宜しくお願いします。

◆馬 場 　保さん　神山会員の卓話楽しみにし

ております。

◆長 島 明 伸さん　神山さんのご報告楽しみで

す。よろしくお願いします。

◆島 田 　茂さん　神山会員の国際大会のご報

告よろしくお願い致します。

◆武 井 宏 樹さん　今年も１年間大変お世話に

なりました。

本日の合計　44,000 円
累計 544,000 円

　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

※報告データのご提供をお願いいたします。

　

スマイルBOX 武 井 宏 樹 委員長

結 婚 記 念　馬場　保さん

パートナー誕生　島田　茂 ・ 武井宏樹 ・ 堀江　勤
馬場　保さん

◆萩 原 亢 雄さん　今年も大変お世話様でした。

◆新 井 和 雄さん　萩原パストガバナーの来訪

を記念して。

　神山会員、卓話よろしくお願いします。

◆永 井 啓 一さん　萩原パストガバナーようこ

そいらっしゃいました。

　神山会員の卓話よろしくお願いします。

◆瀧 田 昌 甫さん　パストガバナー萩原さんの

来訪歓迎して。

◆新 井 雅 勝さん　神山会員の卓話楽しみにし

ています。萩原パストガバナーようこそおい

で下さいました。

◆百目鬼博行さん　神山さんの卓話楽しみにし

ています。

◆新 井 利 平さん　神山会員の報告楽しみです。

◆日向野　陽さん　神山会員の卓話楽しみにし

ています。萩原さんの来訪を記念して。

◆加 藤 昌 美さん　神山会員の国際大会報告楽

しみです。萩原パストガバナーようこそお出

で下さいました。


